

Hyacinthe Deleplace et Jules Segers nouveaux casques bleus du Team Excoffier

Les deux membres de l'équipe de France de ski alpin handisport, qui ouvrent leur saison ce jeudi leur saison en Coupe du Monde avec une première étape à Saint-Moritz, rejoignent le team Excoffier.

07 décembre 2022 - 16:08



L'entreprise Excoffier Recyclage continue de soutenir les sportifs de l'alpin. Photo Excoffier

Le Team Excoffier continue de s'étoffer. Après Coralie Frasse-Sombet au printemps, Loïs Abouly cet été, deux nouveaux coureurs rejoignent les rangs de l'équipe menée par Tessa Worley cet automne.

Il s'agit de Hyacinthe Deleplace (33 ans, Courchevel), médaillé de bronze en descente aux Jeux Paralympiques de Pékin, accompagné de son nouveau guide Roy Piccard, et du jeune Jules Segers (19 ans, Les Gets). Les deux membres de l'équipe de France de ski alpin handisport, qui débutent d'ailleurs ce jeudi leur saison en Coupe du Monde avec une première étape à Saint-Moritz, porteront le casque bleu, symbole du Team, jusqu'en 2026 et les Jeux de Milan-Cortina.